

FAITS ET ŒUVRES

CONVENTION RÉGIONALE DE L'A. C. J. C.

Les membres de l'Union Régionale de l'A. C. J. C. ont tenu, dimanche, le 29 octobre, à l'Université Laval, leur Convention d'automne. Ils ont célébré, en même temps, le 5e anniversaire de la fondation de leur Union, qui est la plus ancienne dans l'Association. Dix-huit cercles étaient représentés ; 250 membres ont pris part aux diverses séances de la journée. Le Comité Central de l'A. C. J. C. avait bien voulu déléguer trois de ses membres, M. le docteur G.-H. Baril, président, et MM. Martineau et Saint-Maurice, auxquels s'est joint le R. P. Edgar Colclough, S.J., aumônier général.

Trois Unions-sœurs étaient aussi représentées par leur président : celle de Montréal, par M. Anatole Vanier ; celle d'Ottawa, par M. J.-S. Saint-Germain, et celle des Trois-Rivières, par M. Maurice Gélinas.

Nos jeunes amis n'avaient rien négligé pour faire porter à leur jubilé de dimanche, en guise de fruits profitables, toutes les bonnes leçons possibles. Ils ont, à la suite de M. le notaire Oscar Hamel, président de l'Union Régionale, observé les développements de leur œuvre si utile ; ils en ont éprouvé la haute opportunité, les besoins actuels, les puissances de perfectionnement et d'apostolat.

Et cette sorte d'examen particulier — eux-mêmes le disent — leur profitera beaucoup. Car le passé n'est là que pour préparer l'avenir : il trouve tout son prix à jalonna la conduite future. Nos amis ont donc voulu "orienter" leurs actes de demain. Ils ont, pour cela, précisé davantage leur but et les moyens d'y parvenir ; touchant, par exemple, la piété, l'étude, l'action dans l'A. C. J. C., la propagande, les rapports entre les membres et entre groupes ; ils ont eux-mêmes, très loyalement, mis, quand il le fallait, les points sur les i.

Nos amis continueront d'aller bien, parce qu'ils ont tâché de se former des convictions catholiques et qu'ils donnent encore le bel exemple de la discipline dans les œuvres.

Très intéressante aussi, leur séance solennelle de dimanche soir. M. le notaire Duval, ancien président, a raconté là, avec limpideur et chaleur, les origines de l'Union Régionale. M. le notaire Hamel et M. le docteur Baril ont révélé au public profane l'organisme de l'A. C. J. C., la formation solide qu'elle s'applique à inculquer à la jeunesse, les œuvres extérieures entreprises et menées à bonne fin. S. G. Mgr Roy a proposé à cette jeunesse des mots d'ordre puisés aux sources de l'Évangile : ils ont fait, ils continuent de faire, ces mots d'ordre, une profonde impression.